

Cuba ha recibido este año a un millón de turistas



La Habana, 11 de mar (RHC) Solo en el primer trimestre del 2016 a Cuba ha llegado un millón de turistas, cifra que se alcanzó con 11 días de antelación, respecto a igual período del año precedente.

Especialistas opinan que el logro se debe a que las entidades del turismo con el apoyo del gobierno, de diferentes sectores de la economía y del pueblo se empeñan en elevar la calidad de los servicios en la industria.

Enfatizan que los resultados también muestran el posicionamiento del turismo de la mayor isla de Las Antillas como un destino de paz, salud y seguridad, del mismo modo que es reflejo de la labor diaria y eficiente de los trabajadores y colaboradores del gremio.

El 2016 se caracteriza por un continuo crecimiento de visitas de turistas al archipiélago (un 14,6 por ciento).

Los principales mercados emisores son Alemania, Reino Unido, Estados Unidos, Francia, Italia y Argentina.

Durante el pasado año arribaron a Cuba 3,5 millones de vacacionistas.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/87043-cuba-ha-recibido-este-ano-a-un-millon-de-turistas>



Radio Habana Cuba